Spendenübergabe der Kunst-Aktion Kita



Zur Spendenübergabe der Kunst-Aktion Kita trafen sich im Mutterstadter Ratssaal neben Initiator Klaus Reinheimer, der 1. Beigeordneten Andrea Franz, dem 3. Beigeordneten Volker Strub, weitere Vertreter der Gemeindeverwaltung, die Vertreter der Kitas, die teilnehmende Künstler und Geschäftsleute. Andrea Franz, die den erkrankten Bürgermeister vertrat, bedankte sich bei allen Beteiligten für die tolle Initiative und den Einsatz bei der Erstellung der Kunstwerke und derer Präsentationen. Weiterhin dankte sie Klaus Reinheimer dafür, aus vielen Künstlern für dieses Vorhaben eine Einheit geformt zu haben. Der Initiator bedankte sich bei den ortsansässigen Geschäftsleuten für die großartige Unterstützung. So wurden für die Aktion teilweise komplette Schaufenster zur Verfügung gestellt. "Wir werden als künstlerische Gruppe bestehen bleiben" sagte Reinheimer und kündigte weitere gemeinsame Aktionen an wie z.B. Pläne, in der Neustadter Straße eine wiederkehrende Kunstmeile einzurichten.



Herzlich eingeladen waren 17 Künstlerinnen und Künstler aus Mutterstadt und Umgebung, anlässlich des 1250-jährigen-Gemeindejubiläums, bei der "Aktion Kita" mitzumachen. Bilder und Kunstobjekte waren ab dem 27.11.2017 in 21 teilnehmenden Mutterstadter Geschäften und Geldinstituten ausgestellt, wo man sie käuflich erwerben konnte. Den Erlös von 1305,- € rundete Bürgermeister Hans-Dieter Schneider auf 1500,- € auf, so dass jede der 5 Kitas in Mutterstadt eine Spende von 300,- € erhielt. Zum Abschluss tauschten sich alle Anwesenden bei einem Umtrunk noch angeregt über diese gelungene Umsetzung einer tollen Idee aus.

(Amtsblatt vom 08. März 2018) (Bilder: Gerd Deffner)